
На Ямале после конфликта мэра и единоросса
закрыли школьные столовые
В Ноябрьске в понедельник, 13 февраля, на санитарный день закрыты столовые школ №2 и №8.
По данным мэрии города, это связано с тем, что острые кишечные инфекции в общей массе
инфекционных и паразитарных болезней без учета ОРВИ и гриппа занимают второе место.

Ранее проверка санитарных норм в столовых детсадов и школ Салехарда стала предметом
политического конфликта. Как сообщил собеседник «URA.RU», навряд ли после него школам
других городов стоит опасаться визита депутата окружного Заксобрания Людмилы Ивановой и
активистов проекта «Единой России» «За здоровое питание».

В пятницу, 11 февраля, в Салехарде состоялся политсовет «Единой России». Как рассказал
собеседник в партии, на нем открыто не обсуждали конфликт Людмилы Ивановой и сити-
менеджера Салехарда Ивана Кононенко. Речь идет об ответе главы администрации на
проверки, проведенные депутатом. Глава фракции в ЗС Виктор Казарин, по данным
собеседника, на политсовете косвенно упомянул, что не стоит выносить сор из избы.

«Обсуждать эту ситуацию было неуместно, так как в рамках политсовета были продлены
полномочия Людмилы Ивановой в качестве руководителя совета сторонников партии. О работе
ее проекта „За здоровое питание“ не говорили, скорее всего, он будет существовать и дальше.
Но есть уверенность в том, что теперь методы проверяющих изменятся», — говорит
собеседник «URA.RU».

По его словам, после ответа Кононенко Людмила Иванова должна была сделать вывод о
слишком жестком формате своих рейдов. По одной из версий, Иван Кононенко разместил на
официальном сайте «отповедь» после согласований. Невысоко оценив работу столовых в
детских учреждениях, Людмила Иванова дала оценку работе не только муниципальных, но и
окружных структур — все они также находятся в Салехарде.

По другой версии, публикация ответа ревизорам на сайте мэрии Салехарда — собственное
решение градоначальника. В случае вмешательства региональных структур конфликт вряд ли
бы вышел в публичную плоскость, говорит наблюдатель. Он также заметил, что поддержать
позицию градоначальника могли в парламенте.
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